

# RILIS NASIONAL

## Kapolsek Jereweh Hadiri Lomba PLBS, LHBS Dan Hatinya PKK

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM](http://SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM)

Jul 30, 2022 - 09:11



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian sektor (Polsek) Jereweh menghadiri lomba PLBS, LHBS dan Hatinya PKK dan Posyandu tingkat Kabupaten Sumbawa Barat di Desa Goa Kecamatan Jereweh.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos menyampaikan bahwa, kegiatan itu dilakukan pada Kamis, 28 Juli 2022 pukul 09.00 wita yang bertempat di kantor Desa Goa

Kecamatan Jereweh. Hadir dalam kegiatan tersebut, ketua tim penilai bersama rombongan, Camat Jereweh Hasan, SE, Kapolsek Jereweh IPTU Saiful, Kapus Jereweh H Rofingi, SKM, Kades Goa Bayhaqi, Bhabinsa dan Babinkamtibmas desa goa, tim penggerak PKK Desa Goa, toga, tomas desa goa dan tamu undangan.

Edy menjelaskan, kegiatan tersebut merupakan bentuk sinergitas polri dengan pemerintah daerah terutama di kecamatan Jereweh, kita dukung penuh kegiatan pemerintah daerah di kecamatan Jereweh dengan menurunkan personel Polsek Jereweh dan Bhambinkamtibmas diKecamatan Jereweh, jelas Edy (29/7/22).

Sedangkan Camat Jereweh dalam sambutannya mengatakan, selamat datang kepada ketua tim penilai bersama rombongan dan terima kasih kepada Kepala Desa Goa bersama masyarakatnya yang bersedia menjadi wakil Kecamatan Jereweh dalam lomba ini. "Kami dari Kecamatan meminta maaf karena belum bisa membantu maksimal dalam kegiatan ini. Kami berharap kepada tim penilai agar bisa memberikan masukan apabila ada kekurangan, kami siap untuk memperbaikinya demi membawa Jereweh dan Sumbawa Barat kepada lomba tingkat yang lebih tinggi," jelas Camat.

Ketua tim penilai mengucapkan terima kasih kepada Camat Jereweh atas sambutannya yang luar biasa dalam kegiatan ini kami mohon maaf, ketua PKK Kabupaten Sumbawa Barat tidak bisa hadir karena ada kegiatan diluar daerah kami tim penilai bersama rombongan yakin Kecamatan Jereweh. Diwakili Desa Goa sudah siap untuk mengikuti perlombaan, karena dari fisik fasilitas Desa Goa sudah lengkap tinggal memperbaiki beberapa item saja untuk mendapatkan nilai yang lebih besar dari desa lain yang ikut lomba.

Harapan kami kepada warga semua jangan hanya karena lomba saja baru dipersiapkan dan dilengkapi segala fasilitas yang dilombakan akan tetapi ini kita jadikan kebiasaan kita sehari-hari untuk hidup sehat. Dilanjutkan dengan pemeriksaan dan pengecekan ke posyandu oleh tim penilai. "Alhamdulillah, giatnya berakhir pukul 11.30 wita berjalan tertib lancar dan aman terkendali," tutupnya. (Adb)